



つばき工房連絡帳

令和6年9月号

上越市高土町 3-4-12

TEL 025-523-5472

272号

パラリンピックを自指すぞ

7月27日（土）、保護者会主催のスカットボール・ボッチャ大会を実施。（会場：上越市福祉交流プラザ体育館）利用者11人、保護者5人が参加。

上越市スポーツ推進委員2人を講師に招き、チームごとに得点を競いました。

ボッチャはパラリンピックの正式種目で、講師から勝つためのコツやプロの戦術を教えられました。

皆さん、真剣な眼差しで競技し、うまくいくと大喜び。応援にも熱が入りました。



いけー入れー！



狙いを定めて集中！



お昼は隣のカフェ・ア・ポアンで

みんなで盛り上げるぞ～！

「第14回 ありがとうブランド感謝祭」の開催に向け、利用者と職員が一丸となって準備中です。今年は「感謝祭限定！B級品販売」「SDGs空缶集めチャレンジ」と初の企画を実施します。ありがとうブランド製品をはじめ、ジェラート、クッキー、鉢花なども販売。また、キッチンカーが2台来ます。（米粉からあげ、ロコモコ丼など）

多くの方々のご来場をお待ちしています。



第14回

ありがとうブランド 感謝祭

9月28日（土）

10:00～14:00

会場：つばき工房
上越市高土町 3-4-12

駐車場は上越人材ハイスクールです。

後援：上越市

危険な場所はどこだ？

8月7日（水）全体会で、「危険予知トレーニング（KYT）」のイラストを基に危険な箇所を探す勉強会を実施。グループごとに意見を出し合い、どのような危険が潜んでいるか話し合いました。

今後トレーニングを継続し、危険箇所を見極める力を高めて、回避行動に繋がられるようにしていきます。



ここは狭くて危ないぞ！

権利擁護に努めます

7月21日（日）と8月4日（日）の午前中、上越市福祉交流プラザで、さくら園人材育成委員会主催の研修会を実施。2日間で延べ117人の職員が出席しました。テーマは『利用者の権利擁護のためのマナー、接客講座』。



7月初旬、長岡市で開催された研修会に、難波所長（居多さくら工房）と草間主任（さくら工房）が参加し、SANGOUCREATE代表の山郷政史氏の講義を受講。その伝達研修でした。苦情は『利用者が求めるサービスが、提供されなかった時』に生じるため、『その求めにこたえること』、『日頃から、対等な立場で適切に対応すること』が、『利用者の権利を守ることに繋がる』ことを、講話と事例検討などを通して、実践的に学びました。これからも、利用者の満足度を高め、権利擁護に努めます。

がっ
9月

2日（月）

体重測定

18日（水）

生活プログラム

11日（水）

全体会

24日（火）

環境整備

13日（金）

工賃支払日

25日（水）

就労プログラム

14日（土）

土曜開所

28日（土）

土曜開所

16日（月）

休日稼働

ありがとうフランド感謝祭